

Komfortabel, freundlich und originalgetreu

Das Hotel Bodenhaus in Splügen mit restaurierter Halle und sechs neu gestalteten Zimmern

Splügen, 30. Januar 2007. – Das altehrwürdige Hotel Bodenhaus in Splügen präsentiert seinen Gästen pünktlich zu Beginn der Wintersaison sechs vollständig erneuerte Zimmer und die restaurierte Halle im ersten Stock.

Die renovierten Zimmer im ersten Stock sind unter anderem mit Parkettböden und neuen Möbeln und Vorhängen ausgestattet worden. Die neu gestalteten Fensternischen wie auch die verbesserte Beleuchtung lassen die Räume zusätzlich heller und freundlicher erscheinen. Der Hallenboden besteht jetzt vollständig aus Naturstein, dem lokalen Andeerer Gneis. Zusätzlich wurde der Wandverputz erneuert und die Beleuchtung neu konzipiert.

Das einheitliche Konzept der Architekten Hano Stäubli, Jürgen Schliep und Sybille Holdener vom Zürcher Büro „Architektur und Landschaft“ setzt auf sanfte Eingriffe und einheimische Materialien und bringt den speziellen Charakter des ehemaligen Säumerhauses wieder zum Ausdruck.

In früheren Etappen hatten die Eigentümer des Hotels die Aussenfassade, die Terrasse, die Räume im Erdgeschoss sowie die Sanitäranlagen im Untergeschoss des über 280 Jahre alten Gebäudes neu gestaltet. Die Arbeiten werden jeweils während der Betriebsferien im November durchgeführt, so dass die Hotelgäste davon nicht betroffen sind. Trotz der aufwendigen Renovierung haben die Inhaber übrigens auf eine Preiserhöhung verzichtet. Wer in den Genuss eines neu gestalteten Zimmers kommen möchte, reserviert deshalb mit Vorteil frühzeitig.

Über das Hotel Bodenhaus

Das Bodenhaus wurde 1722 als Unterkunft für Fuhrleute, Lasttiere und Transportgüter errichtet. Zu jener Zeit kam dem Splügenpass als Handelsweg über die Alpen eine hohe Bedeutung zu, und Splügen selbst war ein wichtiger Umschlagplatz. Vor fast 200 Jahren wurde das Bodenhaus in ein Hotel umgewandelt; in den alten Gästebüchern finden sich so berühmte Namen wie Friedrich Nietzsche oder Albert Einstein. Bis heute ist das Bodenhaus ein beliebter Anlaufpunkt für Reisende und Wanderer, die in der Region Rheinwald eine prächtige, vom Touristenrummel weitgehend verschont gebliebene Bergwelt vorfinden. Das Hotel bietet 26 Zimmer, drei Restaurants mit einer abwechslungsreichen, kreativen Küche, einen Bankettsaal für bis zu 100 Personen und eine schön gelegene Sonnenterrasse.

Weitere Auskünfte und Bezug von Fotos:

Willibald Löschl
Inhaber
Hotel Bodenhaus, 7435 Splügen
Tel. 081 650 90 90, Fax 081 650 90 99
info@hotel-bodenhaus.ch, <http://www.hotel-bodenhaus.ch>